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Startseite | Mehrwert schaffen 

Mehrwert schaffen 
Mehrwert schaffen bedeutet für uns:  

Dass alle Menschen mehr Nutzen aus unserer Arbeit haben. 

Bildung, Kultur, Verkehr 
Regensburg ist eine Welterbe-Stadt.  

Das heißt: Die Menschen sollen die alten Häuser in der Stadt  

auch in der Zukunft sehen können. 

Und die Menschen sollen die Geschichte von Regensburg  

erleben können.  

Deshalb schützt die Stadt Regensburg die alten Häuser.  

Und die Stadt Regensburg zeigt die Geschichte von der Stadt.  

Zum Beispiel: 

• bei Stadtführungen, 

• in Museen, 

• in Büchern. 

Gäste von außerhalb zeigen auch ihre Kultur.  

Deshalb können alle voneinander lernen. 

Die Gäste haben durch ihre Besuche auch einen guten Einfluss  

auf das Verkehrs-Netz.  

Zum Beispiel gibt es mehr Busse, Radwege und Fußgänger-Zonen.  

Für mehr Informationen klicken Sie bitte hier. 

  

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/mehrwert-schaffen
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/mehrwert-schaffen/bildung-kultur-infrastruktur
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Die Wirtschaft in Regensburg 
Viele Bereiche in der Wirtschaft haben einen Nutzen  

durch die Gäste in Regensburg.  

Zum Beispiel: 

• Hotels und Restaurants, 

• Geschäfte, 

• Veranstalter*innen, Stadtführer*innen, Museen und viele mehr. 

Für mehr Informationen klicken Sie bitte hier. 

Fach-Verbände 
Mehr Informationen über den Nutzen vom Tourismus finden Sie  

bei den Fach-Verbänden: 

• DEHOGA – Deutscher Hotel- und Gaststätten-Verband, 

• IHK Regensburg, 

• Landkreis Regensburg, 

• Tourismus-Verband Ostbayern. 

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/mehrwert-schaffen/wirtschaftskraft-gesellschaftlicher-nutzen
https://www.dehoga-bayern.de/?L=0
https://www.ihk-regensburg.de/meine-branche-channel/tourismus/tourismusausschuss-1396670
https://www.landkreis-regensburg.de/freizeit-tourismus/
https://www.ostbayern-tourismus.de/
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